

J'aime la foire aux arbres de Sandillon. En trente ans, fauves, rouges et vertes de l'automne composent ici des harmonies non frelatées, parce que les passants que nous sommes entretennent avec les arbres et les plantes une tendre connivence ; parce que la lumière est diaphane et l'atmosphère amicale ; parce que les stands multicolores sont à l'unisson ; parqu'enfin les animateur de cette foire et tout particulièrement Jean-Luc Passegué et Christian Laurent aujourd'hui et leurs équipes de bénévoles se mettent en quatre depuis trois décennies pour nous offrir ces moment de bonheur.

Jean-Pierre Sueur